

発行者：森松株式会社

編集者：小原龍一

創刊号：1985年7月

平成22年06月

No. 300号

2010 Jun.

# 波紋

# 祝 おかげ様で 波紋300号発行！！

①



昭和60年7月～平成14年7月

②



平成14年8月～平成21年5月

③



平成21年6月～

波紋をご愛読いただいている皆様のおかげで弊社の波紋は今号で300号を迎えることができました。「波紋」の編集長として間もない私ですが、昭和60年より25年間続く歴史のある波紋に携われる事を大変光栄に感じます。今後もより良い内容を皆様にご提供出来るよう頑張っていきますので、宜しくお願いします。

編集者：小原龍一

「中国の今とこれから」

社長 森 直樹



G Wを利用して、約4年ぶりの成都、そして2年ぶりの上海へ行って参りました。成都は現在110万人、そして上海は1300万人と、共に世界有数の都市です。成都では弊社合弁先の四川義信文化用品有限公司へ。これまでの私の印象は、成都は人口が多いが、まだ都会の雰囲気が非常に薄い、素朴な土地でした。しかし現在、成都の風景は高層ビルと高層マンション、非常にキレイに整備された公園や三国志の観光地、そして道路を走るたくさんの高級外車、また世界のブランドショッピングモールは繁華街にひしめき合っています。

さらに、今年10月には地下鉄が開通するそうです・・・。それだけ経済が発達し、豊かになつたということが、実際に訪れると一目で感じることが出来ます。あまりの早い変化に、数年先のこの都市の様子は一体どうだけ変わっていくのか？想像するのが楽しみです。人々の所得が増加し、消費が日本の水準に近づくにつれて、日本の視点で見た中国市場におけるビジネスチャンスも選択肢が広がるでしょう。

そして中国の将来性を感じる部分は、その規模もさることながら、何よりも人々の活気溢れる姿に今後の成長を期待させます。森松を2010年の中国に持つて行つても十分に仕事になるであろうと思わせるほど、扱う商品、素材、消費動向が日本に近づいています。（品質はこれからですが）こういった成長を続けていく中国には、より密接に関わつて行く事になります。そんな時代に自分が存在することを強く感じました。

0万人、そして上海は1300万人と、共に世界有数の都市です。成都では弊社合弁先の四川義信文化用品有限公司へ。これまでの私の印象は、成都は人口が多いが、まだ都会の雰囲気が非常に薄い、素朴な土地でした。しかし現在、成都の風景は高層ビルと高層マンション、非常にキレイに整備された公園や三国志の観光地、そして道路を走るたくさんの高級外車、また世界のブランドショッピングモールは繁華街にひしめき合っています。

さらに、今年10月には地下鉄が開通するそうです・・・。それだけ経済が発達し、豊かになつたということが、実際に訪れると一目で感じることが出来ます。あまりの早い変化に、数年先のこの都市の様子は一体どうだけ変わっていくのか？想像するのが楽しみです。人々の所得が増加し、消費が日本の水準に近づくにつれて、日本の視点で見た中国市場におけるビジネスチャンスも選択肢が広がるでしょう。

そして中国の将来性を感じる部分は、その規模もさることながら、何よりも人々の活気溢れる姿に今後の成長を期待させます。森松を2010年の中国に持つて行つても十分に仕事になるであろうと思わせるほど、扱う商品、素材、消費動向が日本に近づいています。（品質はこれからですが）こういった成長を続けていく中国には、より密接に関わつて行く事になります。そんな時代に自分が存在することを強く感じました。

## 「可愛い息子、義弥の成長」

伊東 郁一（特販部）



先日、息子の義弥の友人が4人泊まりに来た。その中のA君が、「1年生の時の笑い話」として、「息子がクラスの子をいじめた。いじめられた子が息子の名前を出した。頭を丸刈りにしてくる様に指導した・・・」と先生から電話があつた時の話をしていた。「今さらあの時の話?」と聞いていると、「笑い話をしているA君と同じバスケ部のB君がいじめていた張本人」だと解つた。A君は、「本当は自分だ。義弥ではない・・・」と言つたそうだが、その先生は「友達をかばいたいお前の気持は解るが、義弥のためにはならない・・・」と何度も先生とA君とのやり取りがあつたことを笑い話していた。同じバスケ部のB君は、「義弥はやつたが僕はやつていいない・・・」と先生に言つたそうだ。

バスケ部は、1年生から3年生までのつながりが強く、先輩たちは「義弥ではなくB君がいじめたこと」を知つていた。先輩からB君に指導したが、B君には勇気が無く先生に話せなかつたそうだ。息子は、バスケ部・先輩たちに迷惑を掛けたくない一心から「僕が丸刈りになれば良いことだから、今すぐ丸刈りにしてきます・・・」と先輩に言い、学校の近くの床屋で丸刈りにしたことを聞いた。未だに、指導した先生もバスケ部顧問も「本当のこと」を知りません。今となつて本当のことを知つた親は、複雑な気持ちになつた。出張先から「電話と携帯メール」で怒り、帰宅後に「人間として最低の行為だ・・・」と頭ごなしに怒つたことを思い出し、その場で息子に詫びました。息子からは、「もう2年前の話だから、今さら良いじやん」と一言。自分ならば、同じことが出来たのだろうか?子供だと思っていた息子の成長に驚いた。泊まりに来た友人たちからは、義弥は「友人・仲間・先輩・後輩」から、信頼されていることを聞かされた。嘘でも嬉しかつた。気働き出来る4名にも嬉しかつた。笑い話として、皆が思い出しても笑つているのだから「終わつた過去のこと」なんだろう・・・。B君だって、未だに頻繁に泊まりに来ているのだから・・・??。

## 「証拠写真」

安井 浩二（企画営業部）



先月、父の喜寿の祝いに両親と私の家族で一泊二日の熱海温泉へ行つてきました。翌日は、観光予定でしたが、あいにく母が体調不良で、やむなく中止。「せつかくだから、あんた達で観光しちゃなさい」と・・・寂しげな両親を駅で見送り私達は、レンタカーで伊豆半島へドライブ。伊東温泉から熱川ワニバナナ園を見学。ここは私が小さい頃、連れて行つてもらつた事もあり、息子達にも見せたかった。(本来なら両親も一緒に、あの頃を思い出したかったのだか・・・) 次に河津町の峰温泉大噴湯公園、天城越え、淨蓮の滝を観光し、楽しい一日を過ごしました。

先日の母の日に、お花と熱海のみやげ話に役立てようと、一緒に行けなかつた分、やたら撮りまくつた写真をプレゼントする。両親からすれば、過去に何度も行つた場所であるが、私達の話に写真を見ながら「ほーかね、ほーかね」と嬉しそうに聞いてくれた。親父が、その頃のアルバムを持ち出し、熱川ワニバナナ園で写つてある私の写真を見せてくれた。約40年前である。懐かしさを思い出しながら、アルバムをめくつていると驚いた。淨蓮の滝で写つてある自分。しかも、まったく同じ場所である。今回、初めて行つたつもりだったのだが・・・記憶になかつた。「これが本当の証拠写真だわ。わっぱは!」母が笑う。その後も、写真を見ながら「あの時は、お前がぐずつて」「この時は、お前がやんちやして」話が止まらなかつた。(これ以上、やめてくれ子供の前で・・・)

両親の体調もあり、なかなか遠出はし難くなつたが、近いうちに一緒に出かけたいと思う。また、我が家だけの旅行でも、写真を見せてあげよう。過去に連れて行つてもらつた場所の方が話は、はずむけど両親の行つていないところも教えたい。私は行つてないつもりでも、ひよつとしたら、また「証拠写真」が見つかるかもしれないけど?

上海万博雜誌



後日先輩諸氏から聞いた1970年の「大阪万博」に行ったときの印象を聞くと、意外とそれに近いのでは?と一人納得しております。また、各国パビリオンは中国サイズで大きく、愛知万博の印象とはまったくの別物です。そんな賑わいと(最近は来場者が減ったそうですが)、中国の最先端を感じるということで行ってみるだけでも楽しいでしょう。休暇を利用して万博に行かれる方、夏は暑さ対策を忘れずに・・・。

30度を超えるGWの暑さの中、万博開幕二日目の見学です。人口の多い上海、しかも中国も労働節の休暇ということでほとんどのパビリオンで1~3時間待ちの長蛇の列。会場内はどこも南京路の歩行者天国のように人で溢れています。入場には整理券が必要な所もありますが、肝心の整理券は午後には配布終了。この暑さと順番待ちで中に入ることは諦め、外からの写真を撮ることに専念しました。



# 讀後感

## 『脳に悪い7つの習慣』

林成之 著

著者は長年にわたって、脳神経外科医として救命救急医療の最前線に立ってこられた方です。そのような経験から、2008年北京オリンピック競泳日本代表チームに招かれ「勝つための脳」＝勝負脳の奥義について選手たちに講義を行い、結果に貢献されました。当然、北島康介選手も講義を聞いていた一人です。最初は、脳のしくみの説明から書いてあるため、専門用語もたくさんあり、わかりにくいうところもありましたが、なぜ悪いのかがよくわかりました。たとえば、いろいろな情報に対して嫌だなとか疲れるなという感情を持つと脳内で考えるしくみが、働く前に一度マイナスのレッテルを貼られた情報をしっかりと理解できず、思考が深まらず、記憶もしにくくなってしまうのです。いかにして、脳に悪い週間を克服できるかが7章にわたって書かれています。最後まで、興味を持って読むことができた本でした。

伊藤雅典(製造部)

れている車よりも年代を感じさせる車が止まっている事もあるので、駐車場をまわってみるのも良いかも知れません。



今年も6月12日から13日まで名古屋で開かれます。場所は金城埠頭ポートメッセなごやで開かれて、輸入車や国产旧車のファンには必見のイベントです。ノスタルジックカーの展示や即売、なかなか手に入らないカー用品、アクセサリー、書籍、雑誌の販売のイベントがたくさんあります。

車では、昔ハコスカの愛称で親しまれた、スカイラインやフェアレディZやトヨタ2000GTなど貴重なビンテージカーがナマで見られます。外見は、旧車だけど、エアコン、パワステ、オートマと言った快適装備が備わっていて、中には販売している車もあります。今回は、どんな車が販売されているのか楽しみです。帰りには、ポートメッセ会場の駐車場を覗くのもいいで

「ノスタルジックカーショー」

大橋  
康成（配送部）





## 2010年 下半期カレンダー



■が休業日

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31				

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30		

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

26日 (土) 第4土曜日休み

経営会議

C S 向上会議  
15時30分～16時30分

25日

(金) 生産会議  
14時10分～15時

8時30分～10時

23日

(水) 健康診断  
12時～13時

10分～15時

19日

(土) 大見延子さん誕生日  
実施棚卸

8時～10時

16日

(水) 大橋康成さん誕生日

10分～15時

田井村俊秋さん誕生日

12時～15時

12日

(土) 第2土曜日休み  
第1土曜日休み

6月の予定

